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Protokoll über die ordentliche Mitgliederversammlung des Vereins der Freunde 
und Förderer der Emilie-Heyermann-Schule am 6. Oktober 2021 
 
 
Am 6. Oktober 2021 fand im Musikraum der Emilie-Heyermann-Schule die 
Mitgliederversammlung des Vereins der Freunde und Förderer statt. Eine 
Anwesenheitsliste ist dem Protokoll als Anlage beigefügt. 
 
Der Vorsitzende, Herr Becks, begrüßte die Anwesenden und eröffnete die Sitzung um 
ca. 19.10 Uhr mit der Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der 
Beschlussfähigkeit der Mitgliederversammlung, sowie der Festlegung der 
Tagesordnung gemäß der geltenden Satzung. Die Tagesordnungspunkte wurden wie 
folgt vorgelesen und einstimmig angenommen: 
 
 
1. Eröffnung und Begrüßung durch den Vorsitzenden 
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
3. Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 17. Juni 2020 
4. Bericht des Vorsitzenden 
5. Bericht der Schatzmeisterin 
6. Bericht der Kassenprüfer 
7. Entlastung des Gesamtvorstands 
8. Neuwahl von zwei Kassenprüfer*innen 
9. Anträge der Schule zur Förderung durch den Verein 
10. Verschiedenes 
 
 
Zu Top 1 und 2: 
 
Die Begrüßung erfolgt durch den Vorsitzenden, der auch die Beschlussfähigkeit des 
Gremiums feststellt und die fristgerechte Einladung. 
 
Zu Top 3:  
Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 17. Juni 2020 
 
Das Protokoll vom 17. Juni 2020 wurde im Vorfeld auf der Homepage der Schule unter 
dem Menüpunkt „Förderverein“ zur Einsichtnahme veröffentlicht. Mit Zustimmung der 
Anwesenden wird daher auf das Vorlesen des Protokolls verzichtet. Das Protokoll wird 
einstimmig genehmigt. 
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Zu Top 4:  
Bericht des Vorsitzenden 
 
Der Vorsitzende Herr Becks berichtet zu einzelnen Tätigkeiten und Projekten des 
vergangenen Jahres: 
Insgesamt hat der Förderverein 185 Mitglieder mit 24 Eintritten und 7 Austritten im 
laufenden Jahr, wobei die Austritte erst zum Jahresende wirksam werden. 
Die letzten Vorstandssitzungen haben über Zoom stattgefunden, um eine regelmäßige 
Vorstandsarbeit auch unter Corona-Bedingungen zu gewährleisten. 
Die Mitgliederdatenverwaltung wurde auf ein Cloud-System umgestellt und ist nun 
komfortabler und weniger fehleranfällig. Anders als im Vorjahr gab es diesmal bei der 
Einladung zur Mitgliederversammlung keine Rückläufer mehr. 
Die von der Mitgliederversammlung 2020 beschlossenen Satzungsänderungen 
wurden im Vereinsregister eingetragen. 
Nach der im letzten Jahr beschlossenen Erhöhung der Mitgliedsbeiträge, die zum Jahr 
2021 wirksam geworden ist, sind nicht – wie teilweise befürchtet – viele Mitglieder 
ausgetreten. Zudem haben erfreulich viele der neuen Mitglieder individuelle, höhere 
Beiträge bei ihrem Eintritt angekündigt. Insgesamt leistet nun 79 von 185 Mitgliedern 
einen freiwilligen, höheren Beitrag. 
Der Förderverein hat weiterhin die AGs an der Schule gefördert, wobei die 
Übungsleiter von sieben AGs finanziert wurden (Übungsleiterhonorar) sowie 
Materialien, die für diese AGs benötigt wurden. Der Druck des Jahresüberblicks wurde 
ebenfalls durch den Förderverein getragen. 
Außerdem hat der Verein die Anschaffung von zwei weiteren Beton-Sitzbänken für 
den Schulhof gefördert, die großen Anklang bei den Schüler*innen finden. 
Schließlich wurde die Anschaffung von Bluetooth-Boxen, insbesondere für den 
fremdsprachlichen Unterricht, finanziert. 
 
Zu Top 5: 
Bericht der Schatzmeisterin 
 
Frau Dölger erörtert dem Plenum den Kassenstand und erklärt Ein- und Ausgaben. 
 
Der Kassenstand zum 1.1.2020 betrug 34.118,01 €. 
 
Der Kassenstand zum 31.12.2020 beträgt: 
Girokonto: 23.117,68 € 
Sparbuch: 10.938,81 €    
Summe: 34.056,49 € 
 
Die Einnahmen im Jahr 2020 beliefen sich auf 13.803,39 €.  
Dem standen Ausgaben im Jahr 2020 von 13.864,91 € gegenüber. 
 
Einzelheiten hierzu ergeben sich aus dem als Anlage beigefügten Kassenbericht 2020. 
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Zu Top 6: 
Bericht der Kassenprüferinnen 
 
Frau Frankholz und Frau Gielen haben die Kassenprüfung durchgeführt und keine 
Beanstandungen festgestellt. Die Mitgliederversammlung ist mit dem Bericht der 
Kassenprüferinnen einverstanden und genehmigt diesen einstimmig. 
 
 
Zu Top 7:  
Entlastung des Gesamtvorstandes 
 
Die Mitgliederversammlung stimmt den Antrag auf Entlastung des Gesamtvorstandes 
wie folgt zu: 
Vorsitzender – Herr Hans-Joachim Becks                          ja, einstimmig 
Stellvertretende Vorsitzende – Frau Claudia Errelis           ja, einstimmig 
Schatzmeisterin – Frau Heike Dölger                                 ja, einstimmig 
Schriftführerin – Frau Alexandra Schneider                        ja, einstimmig 
 
Zu Top 8: 
Neuwahl der Kassenprüfer*innen 
 

1. Frau Dr. Weber-Jonker            10 Ja-Stimmen, bei einer Enthaltung 
2. Frau Frankholz                         10 Ja-Stimmen, bei einer Enthaltung 

 
Frau Dr. Weber-Jonker und Frau Frankholz nehmen die Wahl an. 
 
Zu Top 9: 
Anträge der Schule zur Förderung des Vereins 
 
Die Schulleitung, vertreten durch Frau Frankholz, unterrichtet die 
Mitgliederversammlung zu folgenden Vorhaben und beantragt die Übernahme der 
Kosten: 
 

1. Es werden neue Fahrradständer durch die Stadt gebaut, allerdings ohne eine 
Überdachung. Die Schulleitung bittet um die Übernahme der Kosten für eine 
Überdachung. 

2. Das Spielhaus der Schule soll neu bestückt werden und neues Spielmaterial 
gekauft werden. 
 

Der Antrag zu lfd. Nr. 1 wird diskutiert. Da es nicht absehbar ist, wie hoch die Kosten 
werden, wird eine Übernahme vorerst von maximal 5000 € beschlossen (einstimmig). 
Es sollen noch Kostenvoranschläge eingeholt werden, um abzusehen, wie hoch die 
Gesamtsumme werden könnte. Eventuell soll dann durch Spenden der fehlende 
Betrag eingeworben werden. Falls es keine zusätzlichen Gelder gibt, wird der Betrag, 
der durch den Förderverein gestemmt werden kann, auf maximal 10.000 € festgelegt 
(einstimmiger Beschluss). 
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Der Antrag zu lfd. Nr.2 wird von der Mitgliederversammlung unterstützt. Die 
Übernahme der Kosten in Höhe von 1.000 € durch den Förderverein wird einstimmig 
beschlossen. 
 
 
Zu Top 10: 
Verschiedenes 
Herr Schmude berichtet, dass die Schule jetzt in 7 von 19 Räumen einen 
Glasfaseranschluss habe. 
 
Festlegung der nächsten Sitzungstermine: 
Die nächste Vorstandssitzung soll am 30.3.2022 um 18 Uhr stattfinden. 
Die nächste Mitgliederversammlung soll am 30.3.2022 um 19 Uhr stattfinden. 
 
 
 
 
 
                       


